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 去る２１日(金)に、入学式後のＨＲでＰＴＡ役員をお引き受けいただいた保護者の皆さまにお集まりいた

だき、「ＰＴＡ学年委員会」を行いました。１学年ＰＴＡの学年委員長さんと副委員長さん、そして各専門委

員会の所属等について相談しました。協議の結果、山浦康之さん(３組)にＰＴＡ学年委員長、横澤久美子

さん(１組)にＰＴＡ学年副委員長をお引き受けいただきました。各専門委員会への所属については以下の

一覧のとおりです。今年１年、本当にお世話になります。 

３月に行った入学者オリエンテーションでも話したとおり、私たち一学年担当者は保護者のみなさんと

協力して、子どもたちの成長に寄り添い、ひとり一人の進路希望実現に向けて取り組んでいきたいと考え

ています。よろしくお願いします。 

◇◇◇ 保護者の皆さんが参加できる行事について ◇◇◇ 

  今年度、前期に予定している学校行事等で保護者対象、もしくは参加可能なものをまとめておきま

す。今から予定に入れておいていただけると有り難いです。 

  ・５月２６日(金)午後：「ＰＴＡ合同委員会」：ＰＴＡ学年委員の皆さま対象です。 

・６月１３日(火)午後：「１学年保護者会」：修学旅行に関する説明も行います。 

  ・６月２８日(水)終日：「校内合唱コンクール」：観覧可能です。後日、希望調査を実施します。 

  他にＰＴＡ研修旅行も実施予定です。大学見学等を実施します。後日、希望調査を行います。なお、

後期の行事については先日配付した「保護者カレンダー」を御覧ください。 
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なんでもない日常を大切に、 

自分こそが学びの主役 

(入学式での「校長式辞」より) 



初心を大切に。 ～私の決意～ 
  「学習・生活ガイダンス」を行った日、「私の決意」という題で、学習面や進路目標、部活動も含めた高校

生活の目標を、作文にまとめてもらいました。初心は大切にしたいものです。友人の決意は自分への叱咤

や激励にもなるでしょう。理想の火を灯し続けてください。 

 

  私には、この安積黎明高校で過ごす時間を有意義なものにするために達成すべき目標がいくつ

かあります。 

 まず一つ目は学力向上です。私の将来の夢は獣医になることです。…それには、全体的な学力 

の底上げをしなくてはならないと思います。一つ一つの授業に集中して、成果をあげられるよう

努力したいです。…どの大学を目標に努力していくかがまだ決まっていません。まずは様々な大

学の情報を集めていきたいと思います。 

  二つ目は、人と向き合う三年間にすることです。獣医になった時に相手にするのは動物ですが、 

 その動物を連れてくるのは飼い主である人間です。…飼い主とコミュニケーションできないと、

動物の容態を十分に把握できない。そのため高校の３年間は、人と向き合う３年間にしようと中

学の時から考えていました。だから部活動では、運動部のマネージャーとして、人と向き合いな

がら活動しようと思います。                    （２組 Ａさん(女子）） 

 

  私には、安積黎明高校で成し遂げたいことがいくつかある。一つ目は、国公立大学への進学で

ある。私は将来、教育関係の仕事に就きたいと考えており、その夢のために大学で教員免許を取

得したいからだ。自分が望む大学に進学するためには、高校での学習をしっかりと身に付けなけ

ればいけない。…そこで私は、中学の時にあまり出来なかった計画的な学習をしたい。より明確

な見通しを持って学習を進めることで、効率よく内容を理解し、さらに学習を進める時間が生ま

れると考えるからだ。… 

  二つ目は、学習と部活動の両立である。中学の部活動と比べると練習時間が長く、内容もレベ

ルアップする。帰宅する時間も遅くなり、家庭学習に割ける時間も少なくなるだろう。だから私

は、学校での時間を有効に使いたい。休み時間や空いた時間を使って、家でできない分をカバー

したい。 

  最後は、社会で通用する能力を身に付けることだ。…大切なのは、あいさつだと考えている。 

だから校内に限らず、積極的に気持ちの良いあいさつをしていきたい。 （２組 Ｓ君(男子)） 

 

※３日：『憲法記念日』。今年は日本国憲 

法施行７０年です。憲法を読んでみま 

せんか。 

※９日：「定期戦」とは、開成山球場で 

行われる、安積高校との野球部の対抗  

戦です。全校応援で勝利を勝ち取り、 

夏の大会に弾みをつけよう。 

※１０日：「文理ガイダンス」。来年から 

の文理分けに向けて、科目選択の仕方 

等について説明します。 

◆６連休です。計画的に課題に取り組み、 

生活リズムや学習のペースを崩さな 

いようにしよう。 

５ 月 曜日 行　 事　 等 朝学習

 1日 月  生徒総会（ 午前中40分授業×５ ） 数学

 2日 火  （ 4/ 30(日)の代休）

 3日 水  「 憲法記念日」

 4日 木  「 みどり の日」

 5日 金  「 こ ども の日」

 6日 土

 7日 日

 8日 月  面接週間（ ～5/ 26,  45分授業） 数学
 9日 火  野球定期戦（ 午前中４ 校時） 英語
10日 水  文理ガ イ ダン ス 国語
11日 木  歯科検診 総合
12日 金 数学
13日 土

14日 日


